Тема: The Londoners

Классы: 5-6
Задачи мероприятия
Практические:
· Речевая компетенция - развитие коммуникативных умений (говорение);

· Социокультурная компетенция приобщение учащихся к культуре, традициям страны изучаемого языка в рамках темы “The Londoners”; 

· Компенсаторная компетенция - развитие умений выходить из положений в условиях дефицита языковых средств при передаче информации.

Образовательные:

· включение школьников в диалог культур;

· сопоставление РЯ и ИЯ.

Развивающие: 

· развитие языковой догадки;

· развитие умений переноса знаний в новую ситуацию; 

· развитие способности и готовности вступить в иноязычное общение; 

· развитие потребности в дальнейшем самообразовании в ИЯ.

Воспитательные:

· позитивное отношение к ИЯ, культуре народа;

· понимание важности изучаемого предмета:

· развитие ценностных ориентаций, чувств, эмоций.
Оснащение: На доске название игры «Интеллектуальный марафон», карта СК Великобритании, перечень конкурсов, карточки.

“Intellectual Marathon” по английскому языку на тему “The Londoners”
Марафон включает в себя несколько туров: 
I. GREETING
II. CAPTAINS` CONTEST
III. PROVERBS AND SAYINGS
IV. GUESS THE LITERARY CHARACTER
V. DO YOU KNOW THE UK
ХОД МЕРОПРИЯТИЯ

I. Орг. момент. Приветствие ведущего.                                            
I. GREETING
Quiz-master: Good afternoon, children and our guests! I’m very glad to see you here. Now we shall organize a competition called “Intellectual Marathon”. Two teams will take part in a game of the most quick-witted and the cleverest. It’s time to introduce yourselves.
Команды представляются друг другу, объясняют название команды и девиз.

1. “Brainy”

2. “The Smartest”
Quiz-master: Now I’m going to teach you how to play this game.
Well, I wish you success. Be active, honest and helpful! 
II. Основной этап.
 II. CAPTAINS` CONTEST
Quiz-master: And now we come to the 1st contest of the game called “CAPTAINS` CONTEST”. Captains of each team come out to the blackboard and answer 5 questions each. For each right answer you get 1 point. Teams may help their captains if they have any difficulties.
             Вопросы первому капитану:

1. What is the capital of both England and the United Kingdom? (London)

2. Who founded London? (The Romans)

3. What is the nickname of a guest who comes on New Year’s morning first? (First Foot)

4. What’s the colour of London taxies? (black)

5. Who can you see on the top of the column on Trafalgar Square in London? (Admiral Nelson)

          Вопросы второму капитану:

1. Who lived in Sherwood Forest? (Robin Hood)

2. What do many children usually say when they knock on their neighbours’ door on Halloween? (“Trick or Treat?”)

3. What’s the colour of double-deckers in London? (red) 

4. What is the most famous airport in London? (Heathrow Airport)

5. What person in London has the address 10, Downing Street? (British Prime Minister)

                                       III. PROVERBS AND SAYINGS
  Quiz-master: Our next contest is called “Proverbs and sayings”. Each team will get a list of 10 proverbs and sayings. You should match English proverbs with their Russian equivalents. The team which is the first to cope with the task gets 1 point more.
To beat the air- толочь воду в ступе
Every cook praises his own broth -каждый кулик свое болото хвалит
Fortune favours the brave -смелость города берёт
Keep your chin up- не вешай носа
Score twice before you cut once- семь раз отмерь – один раз отрежь
Better late than never- лучше поздно, чем никогда
East or West – home is best- в гостях хорошо, а дома лучше
My home is my castle- мой дом – моя крепость
Live and learn -век живи – век учись
All’s well that ends well- всё хорошо, что хорошо кончается

Curiosity killed the cat любопытной Варваре на базаре нос оторвали

As red as a cherry кровь с молоком
As hungry as a hunter голоден как волк
Rome was not built in a day Москва не сразу строилась
A friend in need is a friend indeed друг познаётся в беде
Business before pleasure делу – время, потехе – час
Tastes differ о вкусах не спорят

To be on the tip of one’s tongue вертеться на языке
Keep one’s fingers crossed надеяться на удачу
Wishes don’t wash dishes без труда не вынешь рыбку из пруда
IV. GUESS THE LITERARY CHARACTER

Quiz-master: Attention, please! Our 3d contest is the following. I read out a record (characteristic features) of a character from the works of English writers. Your task is to guess the character by his description. When you guess him or her, raise your hand. If you say it loudly without raising your hand the answer isn`t taken.
1. Англичанин, сын мелкого помещика из Ноттингемпшира, третий из пяти сыновей. Увлечением его жизни стали путешествия, которые он совершал в качестве судового врача, но так и не сумел проявить в странствиях свои медицинские навыки. Имеет замечательные способности к языкам. Никаким порокам не подвержен чрезмерно, очень щепетилен в вопросах чести, патриот. 

Был человеком обычного роста, и гигантом был только с точки зрения лилипутов, а потом и сам оказался лилипутом в стране великанов.
(Гулливер. Путешествия Гулливера. Д.Свифт)

2. Индийский мальчик, названный при рождении Натху. Он смуглый и черноволосый, как большинство индусов. Родители бросили его, спасаясь от тигра. Мальчик чудом уцелел и попал на воспитание в семью волков. 
(Маугли. Книга джунглей. Р. Киплинг)

3. Кот Герцогини, который часто улыбается. Вид у персонажа добродушный, однако у него много зубов и длинные когти. Сам кот думает, что находится не в своём уме, поскольку ворчит, когда доволен, и виляет хвостом, когда сердится. Он умеет исчезать — как полностью, так и частично, — оставляя только улыбку или голову.
(Чеширский кот. Алиса в Стране Чудес. Л. Кэрролл)

4. Дата рождения: 31 июля 1980 г.

Телосложение: жилистый, худой.

Глаза: ярко-зелёные, миндалевидные, как у его матери Лили Поттер.

Необычные способности: волшебник; змееуст (до уничтожения крестража, существовавшего в Гарри), один из лучших ловцов в Хогвартсе.
Особые приметы:  шрам в виде молнии на лбу, круглые очки, шрам на правой руке в виде слов «Я не должен лгать» (I must not tell lies), полученный после незаконных наказаний Долорес Амбридж, шрам на груди овальной формы от медальона-крестража,  шрам на руке от укуса змеи.
Факультет: Гриффиндор.
(Гарри Поттер. Гарри Поттер Джоан Роулинг)

5. Моряк из Йорка, который провёл 28 лет на необитаемом острове после крушения судна. За время своей жизни на острове он столкнулся с различными трудностями и опасностями как природного происхождения, так и исходящими от дикарей-каннибалов и пиратов. Приобрёл друга, имя которому дал Пятница.
(Робинзон Крузо. Приключения Робинзона Крузо. Д. Дефо) 

6. Верит в настоящую любовь, несмотря на то, что ей говорят, что её не существует, никогда не будет делать то, что не понравится её родителям, она не любит их злить или расстраивать. Она считает, что лучше умереть, чем предать себя и свои чувства, но и предать свою семью тоже смерти подобно. Приятная по общению, умеющая выслушать, хочет всегда жить в мире, ни с кем никогда не ссориться и никому не лгать, но что-то у неё это не очень получается. Хочет, чтобы все вокруг были счастливы, а уже в последнюю очередь хочет счастья для себя. Родилась в семье Капулетти.
(Джульетта. Ромео и Джульетта. Уильям Шекспир)

                         V. DO YOU KNOW THE UK

Quiz-master: Our last contest is called “Do you know the UK”. Here you are to answer my questions. If you know the answer, raise your hand. If you give the right answer you get 1 point.

1. What are the colours of the British flag?

a) blue, red and white b) blue and red c) blue and white

2. How many pence are there in one pound?

a) 100 b) 90 c) 10

3. What do the English often put in their tea?

a) jam b) milk c) lemon

4. Which holiday is on February 14?

a) St. Valentine’s Day b) Easter c) Christmas
5. Where can you always see ravens in London?

a) near the Thames b) near the Houses of Parliament c) near the Tower of London
6. In what city were the famous “Beatles” born?

a) London b) Glasgow c) Liverpool
7. What place was built by King Arthur and the wizard Merlin?

a) Stonehenge b) The Tower of London c) Camelot
8. What river flows through Cambridge? 
a) river Cam   b) river Cambridge   c) river Cambry.
9. Where does cricket come from? 

a) England   b) Italy   c) France.
10. What is the traditional Christmas meal in England?

a) roast turkey   b) fish and chips   c) porridge
III. Заключительный этап. Подведение итогов игры.
Quiz-master: Our jury will add up the score of the game.

Jury: The score is … to … in smb’s favour. The team “…” is the winner.

(Победителям игры ставятся в журнал отличные отметки).

	1) To beat the air.
2) Every cook praises his own broth.

3) Fortune favors the brave.

4) Keep your chin up.

5) Score twice before you cut once.

6) Better late than never.

7) East or West – home is best.

8) My home is my castle.

9) Live and learn.

10) All’s well that ends well.
1) Curiosity killed the cat.

2) As red as a cherry. 
3) As hungry as a hunter. 

4) Rome was not built in a day. 
5) A friend in need is a friend indeed. 

6) Business before pleasure. 

7) Tastes differ. 
8) To be on the tip of one’s tongue. 

9) Keep one’s fingers crossed. 

10) Wishes don’t wash dishes.
	a) Смелость города берёт.
b) Лучше поздно, чем никогда.
c) Век живи – век учись.
d) Всё хорошо, что хорошо кончается.
e) Толочь воду в ступе.
f) Мой дом – моя крепость.
g) Каждый кулик свое болото хвалит.
h) Не вешай носа.
i) В гостях хорошо, а дома лучше.
j) Семь раз отмерь – один раз отрежь.
a) Кровь с молоком.

b) Вертеться на языке.

c) Друг познаётся в беде.
d) Без труда не вынешь рыбку из пруда.

e) Надеяться на удачу.

f) Голоден как волк.

g) Москва не сразу строилась.
h) Делу – время, потехе – час.
i) О вкусах не спорят.
j) Любопытной Варваре на базаре нос оторвали.
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